

# 本郷だより

第3号  
R7.7.15  
福井市  
本郷小学校

## ～人、自然のつながりの中で 本郷の地域とともに歩んでいます～

本校では、県・市の教育振興基本計画「ふるさと教育の推進」に基づき、学校教育活動を展開しています。今回は「ふるさと教育」に関連する本校の取組について紹介します。

### 「田植え体験・ほんごうふるさと花壇の苗植え」

4月28日、3・4年生が田植え体験を行いました。地域の皆様には、これまでの準備をはじめ、当日も早朝からご協力をいただきました。おかげさまで、子どもたちはいきいきとした表情で体験することができました。秋は稲刈りに取り組みます。

また、6月6日、本郷公民館前の「ほんごうふるさと花壇」において、1～4年生が花の苗植えを行いました。はじめは戸惑う姿が見られましたが、地域の人とふれあいながら作業を進めるうちに、次第に慣れた手つきに変わっていきました。花いっぱいになる「ほんごうふるさと花壇」が楽しみです。



### 「あいさつ運動」

本郷地区民生児童委員協議会のご協力のもと、登校時間に合わせて、あいさつ運動を行いました。地域の方々から「みんなのおかげで元気が出るよ」といった声や「いいあいさつだね」などの声をかけていただき、おかげさまで、子どもたちのあいさつがますますよくなっているように感じています。これからも、あいさつあふれる環境づくりに努めて参ります。



### 「資源回収・親子奉仕活動」

6月21日、資源回収を行いました。本校PTA会員をはじめ、地域の方々にもご協力をいただきました。本事業の収益は、学校教育活動の充実にあてさせていただきます。ありがとうございました。

また、資源回収の後、親子奉仕活動を行いました。多くの保護者の方にご参加いただき、校舎内外が一段ときれいになりました。子どもたちも保護者の方と一緒に汗を流し、普段とは違うひとときを過ごしました。

## 「生き物探し 出前授業」

福井市自然博物館の方を講師に招き、1・2年生が学校周辺の自然にふれる学習を行いました。はじめに足羽山の植物や昆虫について学習し、その後、公民館周辺の水辺や野原の生き物探しに出かけました。

はじめのうちは、なかなか生き物に触れることができませんでしたが、次第に慣れていき、発見のたびに大きな歓声を上げていました。つかまえた生き物は、学校に持ち帰って育てることになり、子どもたちは教室で生き物の世話に取り組んでいます。



## 「連合音楽会校内発表会、家庭・地域・学校協議会」

6月23日、福井市小学校連合音楽会に向け、校内発表会を行いました。当日は、保護者の皆様や家庭・地域・学校協議会委員の皆様に参加いただきました。子どもたちは、緊張した面持ちながらも、これまでの取組の成果を存分に発揮しました。発表会後には、家庭・地域・学校協議会を開催し、今年度の学校運営について、委員の皆様からご意見をいただきました。今後も、機会を捉えて、子どもたちの様子を公開したいと考えています。



## 「コスモス種まき」

恒例行事となりつつある「コスモス種まき」を自治会連合会の皆様とともに、学校近くの堤防で行いました。2年前、連合会の方から「学校は地域のシンボルのようなもの。子どもたちや地域の人たちが美しい学校を毎日見ることができるといいよね。」という声をかけていただいたことから始まった取組です。今秋も、学校周辺に咲き誇る満開のコスモスが楽しみです。



今後とも、保護者・地域の皆様のご理解とご協力賜りながら、子どもたちの健やかな成長を後押しして参りたいと考えております。どうぞよろしくお願いいたします。